

Nº 14- 8 janvier 2024



Négociation 2023: vous avez le dernier mot

Les employé-es de soutien des cégeps seront appelés à se prononcer sur les hypothèses d'ententes de principe sectorielle et de table centrale dans les prochaines semaines.

Réunis en instances les 4 et 5 janvier derniers, les délégué-es des syndicats du Secteur soutien cégeps ont voté en faveur des hypothèses d'ententes de principe sectorielle et de <u>table centrale</u> qui leur ont été présentées par les comités de négociation. Les deux hypothèses, qui doivent s'apprécier comme un tout puisqu'elles formeront votre prochaine convention collective, vous seront présentées en assemblée générale. C'est vous qui aurez le dernier mot. Nous vous invitons donc à y participer en grand nombre afin d'avoir réponse à toutes vos interrogations.



En effet, la présente ronde de négociation sera officiellement réglée lorsque les conditions de travail et de pratique ainsi que les conditions salariales seront jugées satisfaisantes par les 420 000 travailleuses et travailleurs regroupés au sein du Front commun.

C'est en assemblée générale que les ententes vous seront présentées en détails. Restez à l'affut des communications de votre syndicat pour connaitre les détails de la tenue de votre assemblée générale.

Tout au long de cette négociation, notre mandat en tant que comité de négociation du Secteur soutien cégeps était d'obtenir des gains pour les travailleuses et les travailleurs que nous représentons. Et tout au long de cette négociation, nous faisions face à un gouvernement qui ne voulait parler que de ses priorités. Nous avons donc dû travailler avec acharnement pour imposer nos sujets. Cela a été rendu possible par la mobilisation historique que vous avez menée en étant actifs sur le terrain depuis plus d'un an pour faire connaitre nos revendications syndicales.

Solidarité et bonnes assemblées générales!

